

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 28. April 2009

Einrichtung eines Heimatmuseums (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Vorhaben von Herrn Harald Strauß, in seinem historischen Fachwerkhaus ein Heimatmuseum einzurichten, finanziell nachhaltig zu unterstützen.

Seit Jahren besteht in Frauenstein der Wunsch nach einem Heimatmuseum. Bisher konnte dies trotz Bemühungen nicht realisiert werden, weil ein passender Standort gefehlt hat.

Umso erfreulicher ist es, dass der Frauensteiner Heimatforscher Harald Strauss im eigenen Haus als Einzelinitiative ein Museum errichten möchte. Dieses Vorhaben wird von uns außerordentlich begrüßt und in jeder möglichen Form unterstützt.

Dieses Heimatmuseum stellt für Frauenstein und seine vielen Besucher eine enorme Bereicherung dar.

Beschluss Nr. 0023

Der Antrag wird mit folgender Ergänzung beschlossen:

Desweiteren wird der Magistrat gebeten zu prüfen, ob für diese Maßnahme Tronc-Mittel zu Verfügung stehen.

+

+

Verteiler:

Dez. V/41
1006

Lupp
Ortsvorsteher